

## FUSSBALL

# ASK St. Valentin bleibt weiterhin ungeschlagen in der Meisterschaft

**REGION.** Der ASK St. Valentin ist eines der Überraschungsteams der diesjährigen Oberösterreich-Liga-Saison. Nach fünf gespielten Runden stehen die Mostviertler unbesiegt auf Rang drei.

Am vergangenen Wochenende musste St. Valentin bei der Union Perg antreten und holte dort einen 3:1-Auswärtssieg. Wie bereits zuletzt zeigte sich die Riedl-Elf von Beginn an enorm aggressiv und hellwach – Attribute, die den Gästen in der Anfangsphase zugleich zu vielversprechenden Torchancen verhalfen. Thomas Himmelfreundpointner und Thomas Fröschl fanden aufseiten des ASK



Union Ansfelden verlor sein Heimspiel gegen Bad Hall mit 0:2.

Foto: Meier

zu diesem Zeitpunkt die besten Chancen vor. Doch auch die Gastgeber, die sich in dieser Spielzeit deutlich verbessert präsentieren, versteckten sich keineswegs und spielten mutig nach vorne. Dabei

nützte man anfängliche Abstimmungsprobleme des Kontrahenten, um gefährlich vors gegnerische Gehäuse zu kommen. Mit Fortdauer der Partie erarbeiteten sich jedoch die Gäste immer mehr

Spielanteile, bis sich in Minute 30 die Riedl-Elf schließlich für den erhöhten Aufwand belohnte und durch Daniel Guselbauer per sehenswerten Lupfer auf 1:0 stellte. Vor dem Seitenwechsel sorgte er nur fünfzehn Minuten später für das nächste Highlight am gestrigen Abend: Nach einem Eckball kam das Leder halbhoch zu Guselbauer, der auf sehenswerte Art und Weise das Spielgerät aus spitzem Winkel volley in den Maschen versenkte – Traumtor. Perg betrieb in der Folge nur mehr Ergebniskosmetik. St. Florian gab im Heimspiel gegen Bad Ischl eine 4:1-Führung aus der Hand – das Spiel endete 4:4. ■

In Kooperation mit

**LIGAPORTAL**  
REINKLICKEN IST WIE MITKICKEN